
I COMMENTI

“Con questo accordo stiamo dando un corso concreto agli 
impegni sul tema della gestione dei rifiuti e dell’economia 
circolare assunti dal consiglio comunale con voto unanime –
dichiara Stefano Zenoni (foto in alto), assessore 
all’ambiente del Comune di Bergamo – con particolare 
riferimento al tema della plastica, una delle questioni più 
importanti del mondo contemporaneo.” 
“La plastica va usata meno in alcuni ambiti, va usata meglio 
in altri, soprattutto va recuperata nel miglior modo possibile, 
soprattutto la plastica 'pregiata' e riutilizzabile come il Pet.” 
“Questa iniziativa sensibilizza all’incremento della raccolta 
differenziata – prosegue Zenoni – e si unisce ai tanti 
progetti in corso in città a tale scopo quali Ecovan e i 
raccoglitori diffusi di pile, olio esausto e altri rifiuti 
particolari.”
“I nuovi compattatori saranno installati in prossimità di 
esercizi commerciali: Coripet sta individuando i partner per 
l'operazione – aggiunge l'assessore –  ne ha già individuati 
alcuni nel settore della grande distribuzione e sarà già 
possibile conferire bottiglie ed elementi in PET nei 
compattatori già a partire dalla prima metà di gennaio. Per 
incentivare la raccolta del PET nei compattatori, sono allo 
studio buoni sconto e buoni spesa, in proporzione alla 
quantità di plastica conferita.”



“La fattiva collaborazione del territorio e delle 
amministrazioni locali gioca un ruolo fondamentale – 
sottolinea Corrado Dentis, presidente Coripet (foto in alto)
– non solo per il raggiungimento degli obiettivi indicati dal 
legislatore, ma anche per creare nella cittadinanza quella 
consapevolezza e quei comportanti che fanno bene 
all’ambiente urbano.” 
“Senza dimenticare che in questo modo è possibile 
sensibilizzare il cittadino e fare cultura sul riciclo – prosegue
Dentis – creando una certa curiosità su un oggetto, la 
bottiglia in Pet, che se adeguatamente riciclato può essere 
valorizzato in modo prezioso, con evidenti vantaggi per la 
collettività e per l’ambiente.” 
“Siamo pertanto molto soddisfatti che una città importante 
come Bergamo, che rappresenta una parte significativa del 
territorio lombardo, abbia aderito al nostro progetto,” 
conclude il presidente Coripet. 


